

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/2495/2020**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 16.10.2020

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Tobias Blöcher, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	27.10.2020	Entscheidung

Betreff:
Schwalbenhaus am Kleebach
- Antrag der SPD-Fraktion vom 11.10.2020 -

Antrag:
Der Magistrat wird gebeten, ein Schwalbenhaus in Gießen-Allendorf/Lahn am Kleebach aufzustellen.

Begründung:
In Allendorf gab es früher genug Bauern mit Viehhaltung, so dass Schwalben in den Ställen nisten und genug Insekten als Futter für sich und den Nachwuchs finden konnten. Heute gibt es so gut wie keine Viehhaltung mehr in Allendorf/Lahn, die standorttreuen Schwalben kommen aber immer noch her, finden aber nicht mehr genug Futter. Am Kleebach gibt es genug Insekten, die als Futter dienen könnten. Daher wäre ein Schwalbenhaus dort sinnvoll.

Gez.

Tobias Blöcher